

**INDONESIA SATU**

## **Babinsa Koramil 0824/02 Arjasa Hadiri Rembug Stunting Desa Darsono**

**Siswandi - ARJASA2.INDONESIASATU.ID**

Sep 6, 2023 - 19:22



JEMBER – Penanganan stunting menjadi salah satu fokus penanganan oleh pemerintah Kabupaten Jember menggandeng berbagai pihak termasuk Babinsa untuk membantu percepatan penanganan bagi yang sudah terkategori stunting dan membantu pencegahan kepada ibu hamil dan masyarakat.



Seperti yang dilakukan oleh Babinsa Desa Darsono Kecamatan Arjasa Kabupaten Jember saat menghadiri Rembug Stunting di Balai Desa Darsono, pada Rabu 06/09/2023, yang dipimpin Kepala Desa bersama Puskesmas, Kasi PMKS Kecamatan, Perangkat Desa serta Tokoh agama dan tokoh masyarakat.

Pada kesempatan tersebut Babinsa Kopda Agus Sumartana menghajak semua pihak untuk membantu penanganan dengan membantu tambahan gizi kepada anak-anak terkategori stunting, serta mengedukasi masyarakat untuk wasp[ada stunting dengan menjaga kesehatan ibu hamil apabila keluarganya ada yang hamiol serta mencegah pernikahan dini dan meningkatkan gizi makanan.

Danramil 0824/02 Arjasa Kapten Inf I Gede Putu Ariawibawa dalam wawancaranya menyatakan, bahwa penanganan stunting menjadi salah satu focus penanganan pemerintah, kita harus aktif mabantu percepatannya, untuk itu seluruh Babinsa jajaranya sudah saya perintahkan untuk melakukan langkah-langkah yang diperlukan bersinergi dengan tiga pilar dan Puskesmas dan PLKB.



Hal ini sebagai bagian dari peran kita dalam membantu pemerintah dalam percepatan penanganan stunting, saat turun kelapangan sosialisasikan dan edukasikan kepada masyarakat, sehingga masyarakat memahami dan memiliki kewaspadaan, jelas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat dikonfirmasi terkait hal tersebut mendukung keberadaan Babinsa pada penanganan stunting di wilayah binaannya, ini sudah menjadi bagian dari tugas aparat kewilayahan termasuk Babinsa dalam membantu penanganan dan percepatannya.

Hal ini hendaknya menjadi semangat kita dalam mempersiapkan generasi bangsa yang sehat dan berkualitas, sehingga memiliki daya kompetitif dimasanya nanti. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)